

Hamburg Half – Double Fun!

Als einer der größten Veranstaltungen seiner Art in Deutschland lockt der hella hamburg halbmarathon jährlich Teilnehmer:innen aus der ganzen Welt in die Elbmetropole, die sich auf ganz lebendige 21,1 km begeben



Wenn am Sonntagmorgen des 29. Juni 2025 wieder unzählige Lauf-Fans den an Hans Albers angelehnten Klassiker *Auf der Reeperbahn morgens um halb neun* anstimmen, dann wissen erfahrene Läufer:innen: Jetzt wird es ernst! Dann ist der Startschuss zum hella hamburg halbmarathon nur noch wenige Augenblicke entfernt, wenn sich wieder rund 15.000 Teilnehmerinnen und Teilnehmer auf eine Party auf 21,1 Kilometern begeben. Die Veranstaltung ist ein Erlebnis.

Viel zu entdecken

Das fängt bereits bei der Strecke an. Der Stadtkurs wurde so entworfen, um möglichst viele Touristenattraktionen in 21,0975 km Länge zu quetschen. Knapp 50 Stück sind es an der Zahl. Los geht's auf Hamburgs sündiger Meile, der Reeperbahn, wo die Feierwütigen am besagten Tag auf der Straße anstatt auf den Gehsteigen unterwegs sind. Von dort aus geht es hinunter in den Hafen zur Elbpromenade, vorbei an den Landungsbrücken, entlang der historischen Speicherstadt, neben der modernen HafenCity, durch den Wallringtunnel, über die Kennedybrücke, um die gute Stube Hamburgs namens Außenalster, bis ins Ziel auf dem Messegelände... und das sind nur einige der Höhepunkte. Da kann man unterwegs schon mal ein paar übersehen.

Eine Party auf 21,1 Kilometern

Daran werden vielleicht auch die rund 40 Eventpunkte ihren Anteil haben, welche im Schnitt alle 500 Meter den Halbmarathonis Beine machen. Mit DJ-Support, Livemusik, afrikanischen, südamerikanischen sowie japanischen Trommeln, einem echten Schweizer Bergfest mit Alphörnern,



einem plattdeutschem Shanty-Chor, mehreren Cheering-Zones und Akrobaten wird man quasi über die Strecke getragen. Ein akustisches und visuelles Highlight jagt das nächste – die Kilometer vergehen wie im Flug. Und das Hamburger Publikum kennt ihre Rolle auch ganz genau.

Umjubeltes Finish



Auf der Zielgeraden wird den Teilnehmenden dann wortwörtlich der blaue Teppich ausgerollt... während man von einem frenetischen Publikum empfangen wird. Wenige Momente später darf man sich Finisher des hella hamburg halbmarathon nennen – nur ungefähr 1½ Kilometer vom Startpunkt auf der Reeperbahn entfernt, wo die Sause ihren Anfang nahm. Im Ziel ist mit dem

Lokalkolorit aber noch nicht Schluss. So werden stielecht zu Erfrischungsgetränken und Obst auch Franzbrötchen gereicht. Hamburg, meine Perle...

Die Laufwelt zu Gast in Hamburg

In Hamburg darf also wieder ein Spektakel erwartet werden, welches jährlich Gäste aus über 90 Nationen in die Elbmetropole lockt. Ein internationales Elitefeld und die Running Crews haben sich das Datum ohnehin bereits vorgemerkt, wenn einer der größten Halbmarathons Deutschlands wieder zum Tanz bittet. Am 29. Juni 2025 heißt es dann wieder: Hamburg Half – Double Fun!

<https://www.hamburg-halbmarathon.de/>